

Jahresbericht Ludothek 2020/21

Wir geben nicht auf! Oft ist es immer noch eine Herausforderung, den Bedarf von Kunden, Mitarbeiter und Corona-Vorschriften unter einen Hut zu bringen. Das Ludojahr wechselt ab von Ausleih vor Ort, geschlossener Ludo zu Online-Angeboten. Zwischendurch ist es aber sogar möglich, Spielabende anzubieten. Natürlich maskiert...

Auch andere Gebiete sind Virus-betroffen: Das Adventsfenster findet ohne Besucher statt, die Regionaltagung der Berner Ludotheken wird abgesagt und die lehrreiche Spieleschulung des Verband der Schweizer Ludotheken findet über Zoom statt. Auch verändern sich Sitzungen von „in der Ludo mit Maske und Abstand“ zu „Jeder-zu-Hause-am-Compi-ohne-Maske“.

Trotz allem sind wir motiviert, unser Angebot weiter anzubieten. Der Online-Ausleih (Reservation über www.Ludo-Jegi.ch / Bereitstellen und Kontrolle der Spiele / Öffnung des Vorraumes und des Quarantänerraums) benötigt weniger Personal und die Arbeits-Zeiten sind freier wählbar.

Zum Glück sieht es momentan nach Lockerung aus und wir wagen ein Team-Brätlen. Vier treue Mitarbeiterinnen haben dieses spezielle Jahr benutzt, um sich neu zu orientieren und verlassen das Ludo-Team: Simone Lehmann, Rachel Mohler, Vanuza Specker und Christine Stettler. Besten Dank für euren jahrelangen Einsatz!

Wir planen trotzdem, nach den Sommerferien wieder die Türen für unsere Kunden zu öffnen. Noch decken wir nicht alle drei Öffnungszeiten pro Woche ab, aber sind wir fleissig auf der Suche nach personeller Unterstützung.

Jedem, der die Ludothek in irgendeiner Weise unterstützt hat, möchte ich herzlich danken. Vorallem den Mitarbeitern, die geduldig und flexibel dieses nicht ganz einfache Jahr mitgetragen haben. Dies ist nicht selbstverständlich, wird aber um so mehr geschätzt!

Für die Ludo im Juli 2021

Jöggi Collioud

Leitung Ludothek Jegenstorf